

Antonella vive la vida que siempre soño

Torres Cavieres M.

**"La princesa Antonella vive
la vida...**



**... que siempre
soño"**

m. torres Cavieres

Capítulo 1

Historia de la Princesa Antonella

Había una vez una princesa llamada Antonella, esta princesa se demostraba muy feliz, pero en su interior no lo estaba, ella nació siendo ciega, por lo que cada cosa se la imaginaba, su mundo interno estaba lleno de colores sus propios colores, los rostros de su familia eran propios, los arboles, los pájaros, todo estaba en su propia realidad.

La pequeña princesa no tenía amigos, sus padres siempre la habían querido tener en una burbuja sobre protegiéndola, para que no sufriera, para que no le hicieran daño.

A medida que fue creciendo, ella fue resintiendo esto, solo estaba rodeada de personas adultas, personas que hacían todo por ella, desde vestirla, hasta cortar su alimento. Pero ella no quería esto, a medida que fue creciendo necesito de aventura, de una mayor experiencia, de personas que vivieran la vida, no solo personas que se rigieran por sus etiquetas, y por vivir solo una vida correcta, necesitaba darle emoción a su vida.

Es por esto que un día tuvo una idea, nunca había salido de su casa, pero..., una de las personas que la cuidaban, le hablaba de que había más allá de ese castillo, le enseñaba de manera oculta como se podía desenvolver en la vida. Gracias a esto Antonella, sentía que se podía desenvolver, por lo que un día le dijo a uno de los chicos que trabajaba para su familia, que la ayudara y luego le entregaría todo el dinero que él necesitara, como Facundo tenía a su madre enferma, acepto ayudar a la princesa, por lo tanto Antonella, le dijo a este que debían salir al otro día de madrugada a penas estuviera saliendo el sol y que la llevara lo más lejos posible, en primera instancia Facundo no quiso, ya que tenía mucho miedo de que lo descubrieran y quedar sin el trabajo que tanto necesitaba, pero Antonella le aseguro que eso no pasaría y que nunca hablaría de él.

Como fue el plan al otro día Antonella se fue muy temprano junto a Facundo, este último llevo a la princesa, al pueblo que quedaba más cercano al castillo, la dejo con una tía de él que vivía ahí, Priscila no había podido tener hijos, Facundo, le dijo que era una niña que había conocido durmiendo sola y que no podía estar en la calle por su condición, Priscila no lo dudo y la albergo.

Pasaron los días y meses, los padres de la princesa estaban desesperados, pero esta estaba viviendo las mejores experiencias, conoció las texturas, los sonidos, los olores, la lluvia, a realizar muchas más cosas por ella sola, a sentir un verdadero amor, como se lo entregaba Priscila, fueron meses hermosos y la princesa no quería volver nunca al castillo, extrañaba a sus

padres pero estaba viviendo la vida que siempre quiso, tenía amigos de su edad, los cuales no hacían distinción, le ayudaban y se alegraban con ella, festejaban, bailaban, saltaban.

Pero los padres de Antonella, lloraban, el padre de la princesa culpaba a su esposa de lo que había pasado, le decía que si tan solo la hubiese cuidado mejor no hubiese pasado eso, pero ella que más podía hacer. Ya la daban por muerta, y solo querían encontrar su cuerpo para darle una despedida. Pero un día uno de los empleados, fue a visitar a su familia que pertenecía al pueblo de Nordervil, y cual fue su sorpresa que vio a la princesa, con sus amigos; no quiso decirle nada, ya que no estaba muy seguro, por lo que se fue rápidamente y le dijo al Rey Barón lo que había visto, muy rápidamente el Rey con su ejército fue hasta ese pueblo, ya era de noche, por lo que no había personas afuera, por lo que debieron ir casa por casa preguntando, hasta que llegaron donde Priscila, al abrir la puerta pudieron distinguir a Antonella que comía al lado de una chimenea, de inmediato el Rey pidió la prisión de Priscila, el rey fue donde Antonella, esta al sentir a su padre, gritaba en reiteradas veces que Priscila no tenía culpa de nada, que quería seguir viviendo ahí, que la dejaran, pero el Rey solo pensaba que está la había robado, después de esta triste escena, llegaron hasta el castillo, la mamá de Antonella, salió en busca de su hija, está última, solo repetía que Priscila no tenía la culpa que solo la había cuidado, pero sin creerle, los padres enviaron a la mujer al calabozo sin comida, ni agua.

Al saber esto Facundo, fue hasta el Rey Barón a contar lo ocurrido, pero con mayor razón pensaron que había sido un secuestro de la princesa, por lo que también lo metieron a él en el calabozo. Antonella no podía hacer nada, ya que, todos pensaban que ellos le habían lavado el cerebro y que pronto hubieran pedido recompensa por ella, historias que creaban en su cabeza.

Pasaron semanas hasta que se tomara una decisión en el castillo de que hacer con los prisioneros, hasta que el Rey ordeno la muerte de Facundo, ya que él había sido según ellos el creador del plan por lo que era un peligro, a Priscila decidieron que debían botarla a su suerte lejos de su pueblo, ese según el Rey era el mejor castigo por haber sido parte del supuesto plan. Al saber esto Antonella, no se podía perdonar que por su culpa personas que se portaron muy bien con ella sufrieran, por lo que fue a hablar con sus padres, y les contó lo que sentía, lo bien que lo había pasado fuera del castillo, les dijo que se sentía inútil por su culpa, que con Priscila todo había sido lindo, que la trataba como una persona común, que creía en ella y en lo capaz que era a diferencia de todos en el castillo, ella solo buscaba eso, nunca que ellos sufrieran, pero necesitaba salir y vivir nuevas experiencias, llorando les dijo que perdonaran a Facundo y Priscila, ya que el primero, solo lo hizo caso por la promesa que ella le había hecho y que la segunda no sabía nada, es más pensaba que solo era una niña que había sido abandonada a su suerte, por lo que ambos no

merecían ningún castigo.

Luego de escuchar esto y con lágrimas en los ojos por darse cuenta de que ellos habían fallado, que ellos no habían dejado que su hija viviera la vida, tomaron la decisión de soltar y ayudar a Facundo con su madre, a Priscila como cuido muy bien de la princesa, la contrataron para que pudiera enseñar muchas cosas más a Antonella, y así fue como los padres recién entendieron que debían escuchar a su hija, aprender de ella, que ella era tan capaz como cualquier otra persona, solo que necesita de más esfuerzo, que creyeran en ellas y esto ayudaría a que la princesa tuviera más confianza en ella misma.

Fue una enseñanza para todos, por lo que un consejo es preguntar antes de ayudar o de creer que tales cosas están bien si no sabes el sentir del otro, no pases a llevar con tus decisiones, conoce, averigua, preocúpate de sentir lo que el otro siente, de esa forma podrás ayudar de una mejor forma, no creas pensar que sabes todo y que ese todo es lo correcto.